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【本 报 讯】通 信 和 大
众 媒 体 专 员 维 多 多
（Widodo Muktiyo）教 授 博
士 代 表 印 尼 通 信 和 信
息 部 长 佐 尼（Johnny Ge-
rard Plate） ， 在 Adhouse
Clarion Events（ 简 称 ACE）
有 限 公 司 总 裁 杜 朗 伽
（Toerangga Putra）、印 尼 互
联 网 服 务 提 供 商 协 会

（APJII） 主 席 阿 里 夫
（Muhamm ad Arif）、遠 程 通
信 及 信 息 處 理 技 術 社 区
（MASTEL）总 主 席 莎 尔 沃
多（Sarwoto）的 陪 同 下 ，
见 证 2022 年 首 届 印 尼 数
字 化 转 型 会 议 暨 博 览 会
（DTICX）正 式 开 幕 。

举办本项活动是为了
支 持 和 加 快 印 尼 数 字 化

转 型 ，由 ACE 有 限 公 司 与
通信和信息部、印尼遠程
通 信 及 信 息 處 理 技 術 社
区、印尼互联网服务提供
商协会等等，共同举办第
77 届 邮 政 和 服 务 日 纪 念
活 动 。 许 多 参 展 商 是 来
自 不 同 行 业 的 技 术 解 决
方 案 提 供 商 ，例 如 Telko-
mIndonesia、 Telkomsel、

EDGEDC、Indonet、OutSys-
tems、 VMware、 Veeam、
Elitery、Kayreach System 等
等。

ACE 有 限 公 司 总 裁 杜
朗 伽 表 示 ：“ 出 席 印 尼 数
字化转型会议暨博览会，
其 技 术 解 决 方 案 提 供 商
的专业知识非常多样化，
从 网 络 安 全 、人 工 智 能 、

企业解决方案、系统集成
商 、人 才 和 培 训 ，到 云 和
数据管理。”

他 补 充 说 ，2022 年 印
尼 数 字 化 转 型 会 议 暨 博
览会也召开会议，其作用
是 与 数 字 化 转 型 密 切 相
关的重要问题的讨论室，
主 题 为“ 改 变 人 们 、商 业
和社会-协同加强公共服

务、商业人士和社区”。
本次会议共有来自相

关 行 业 的 85 位 知 名 演 讲
嘉 宾 ，出 席 者 来 自 政 府 、
金 融 服 务 、电 信 、物 流 、
快 速 消 费 品 、电 子 商 务 、
制 造 业 、能 源 、公 用 事 业
和 基 础 设 施 等 领 域 的 高
层代表 1,000 人。

（松鹤）

支持和加快国家数字化转型
2022年印尼数字化转型大会暨博览会正式开幕
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【本 报 讯】根 据 截 至
周二（2022 年 8 月 2 日）商
务媒体的记录，今年上半
年 有 三 家 数 字 银 行 出 现
净 亏 损 。 这 三 家 银 行 是
PT Bank Neo Commerce 上市
银行（BBYB）、AladinSyari-
ah 上 市 银 行（BANK）、
BCA 数字上市银行。

2022 年 上 半 年 BBYD
银行净亏损 6,114.3 亿盾，
同比增长 360%。

BBYB 的 损 失 每 个 月
都 在 持 续 下 降 。 截 至
2022 年 1 月，之前的亏损
达 到 1,600 亿 盾 ，现 在
2022 年 6 月 结 束 时, 实 现
了 56 亿盾的利润。

Aladin Syariah 上 市 银
行 全 年 净 亏 损 为 807.7 亿
盾 。 净 亏 损 比 去 年 同 期
增 长 了 2,477% ，即 31.3 亿
盾。

亏 损 是 由 于 2022 年
上 半 年 运 营 费 用 达 到 1,
055 亿 盾 ，同 比 增 长
179% 。 运 营 费 增 加 是 由
于 促 销 成 本 增 加 了 1,

780% 至 61.1 亿 盾 。 而 工
资 支 出 增 长 了 167% ，达
到 605.6 亿盾。

阿 拉 丁 银 行 在 2022
年 上 半 年 的 营 业 亏 损 达
到 806.5 亿 盾 ，与 2021 年
上 半 年 的 226.5 亿 盾 相
比，增长了 256%。

截 至 2022 年 6 月 30
日 ，BCA Digital 全 年 净 亏
损 362.1 亿 盾 ，同 比 增
长 82% 。 它 还 得 承 担
468.4 亿 盾 的 利 息 费 用
同 比 增 长 204% 。 而 银
行 利 息 收 入 达 到 1,484.5
亿 盾 。 因 此 ，BCA Digital
的 净 利 息 收 入 同 比 增 长
66% ，从 2022 年 第 二 季
度 的 613.1 亿 盾 增 至 1,
016 亿 盾 。

BCA Digital 的 总 资 产
同比增长 178%，从 3 万亿
盾 增 至 8.35 万 亿 盾 。 在
负债方面，即储蓄和定期
存 款 的 形 式 ，同 比 增 长
4.772%，从 869.2 亿盾增至
4.23 万亿盾。

（松鹤）

三家数字银行在2022年上半年蒙受亏损

【本 报 讯】尽 管 印 尼
的 汽 车 销 量 在 东 盟 当 中
最高，但与马来西亚和泰
国相比，机动化比率仍然
较低。

因 此 未 来 的 增 长 潜
力 还 是 很 大 的 ，何 况 这
还 是 不 均 匀 的 市 场 。 工
贸 和 投 资 中 心 负 责 人 安
德 里（Andry Satrio Nugroho）

表 示 ，这 可 以 从 每 个 国
家 的 汽 车 密 度 中 看 出 。

安 德 里 解 释 说 ，印 尼
是相当大的国家。然而，
汽 车 消 费 者 和 市 场 的 分
布并不均匀。

安 德 里 于 周 二（2022
年 8 月 2 日）向 商 务 媒 体
解 释 道 ：“ 这 意 味 着 与 爪
哇以外的地区相比，雅加

达 - 茂 物 - 德 博 - 丹 格 朗 -
勿 加 西 和 爪 哇 地 区 是 印
尼 汽 车 行 业 相 当 大 的 市
场。”

根 据 OICA 的 数 据 ，无
论 是 机 动 化 比 率 还 是 在
每 1,000 人 的 比 率 ，印 尼
仍 然 落 后 于 马 来 西 亚 和
泰国。

直 到 2015 年 ，印 尼 的

机 动 化 比 率 约 为 每 1,000
人 87 辆 ，而 马 来 西 亚 已
达 到 439 辆 ，泰 国 达 到
228 辆 。 而 根 据 东 盟 汽
车 联 合 会 的 数 据 ，在
2022 年 上 半 年 ，我 国 汽
车的销量为 475,321 辆。

这数字略高于泰国的
457,622 辆 。 汽 车 销 量 第
二高的是马来西亚，售出
331,386 辆 ，然 后 是 越 南
（201,840 辆 ） 、菲 律 宾
（154,874 辆）、新 加 坡（21,
965 辆 ） 和 缅 甸 （5,848
辆）。 （松鹤）

印尼汽车销量在东盟最高
但机动化比率仍然很低

【本 报 讯】在 印 度 尼
西 亚 有 两 家 大 型 从 事 能
源 的 行 业 。 也 就 是 从 事
于 石 油 和 天 然 气 领 域 的
北 塔 米 纳 和 从 事 于 电 力
领 域 的 国 家 电 力 公 司 。

这两家国家企业都是
巨型国企，很多求职者都
希 望 能 够 在 这 两 家 高 薪
公司任职。

以下是北塔米纳与国
家 电 力 公 司 董 事 和 经 理
之间的薪水比较。

北塔米纳董事和经理
的 薪 金 供 给 董 事 和 经 理
的薪酬结构包括工资/酬
金 、津 贴 、设 施 和 绩 效 奖

金/奖励。
每位经理每年获得约

369 亿 盾 或 每 月 十 亿 盾 。
而 董 事 会 每 位 董 事 每 年
获得 343 亿盾或每月约 28
亿盾。

国电经理和董事的薪
金 供 给 董 事 和 经 理 的 薪
酬 结 构 包 括 工 资/酬 金 、
津 贴 、设 施 和 绩 效 奖 金/
奖励。

每 位 经 理 每 年 获 得
158.5 亿 盾 或 每 月 获 得 13
亿 盾 。 而 每 位 董 事 每 年
获 得 98 亿 盾 或 每 月 获 得
8.17 亿盾。

（松鹤）

北塔米纳经理部与国电经理部薪金哪个大？

【本报山口洋讯】山口
洋市长蔡翠媚为山口洋南
区 Sedao 区亚答港，Tanjung
Batu Harapan 路达雅巷三清
灵院主持落成启用典礼，三
清灵院的落成启用典礼是
以舞狮表演拉开帷幕，随后
便是市长在住持和委员会
的陪同下进行剪彩，并在碑
文上签名，以及敲锣等一系
列活动。

山口洋市长蔡翠媚表
示，政府十分欣喜能够看到
新建成功的三清灵院。

蔡翠媚说：“我代表山
口洋市政府，祝贺石角 Tan-
jung Batu Harapan 的人们建
造 了 这 样 华 丽 的 三 清 灵
院。我希望这座三清灵院
能为精神文明的建设、以及
培养宗教团体，特别是华人
文化中的佛教徒、道教徒、
以及孔教徒做出贡献。”

她接着说，山口洋市政
府高度承诺履行在 1945 年

宪法第 29 条的规定所说的
实现宗教之间的和谐与安
定，作为印度尼西亚共和国
统一的支柱之一。

蔡翠媚接着说：“宗教
对人类的生活十分重要。
因为宗教的教导不仅会在
今生就能得到应用，且在来
世也有益处。尤其是年轻
一代，必须要加深对于宗教
的领悟，这样才不会迷失自
己的人生方向和堕落自己
的个人生活。“

她 补 充 道 ，在 山 口 洋
市，宗教之间的彼此包容和
已经履行的非常成熟了。
中央政府授予山口洋作为
印尼“最佳民族包容城市”
的奖项便可证明这一点。

她说：“我希望这个最
佳民族包容性城市在印尼
下能够继续甚至提高甚至
造福人们的和平与和谐的
生活。”

蔡翠媚提醒到三清灵

院的管理人员要更加主动
地参与开展社会活动，以服
务普罗大众为先，在宗教事
业方面上起到积极发展的
作用。

“宗教事业的事业是一
个动态的过程，总是要与时
俱进。为此，需要在服务和
教导人们方面采取实际的
行动。”她说

三清灵院的落成典礼
委员会主席罗丽霞（Lo Lie
Ha）报告称；“三清灵院于
2020 年 1 月 1 日开工建设，
在 2022 年 5 月 1 日 竣 工 。
寺 庙 面 积 宽 7 米 ，长 17
米。”

“ 这 一 切 能 够 成 功 实
现，自然离不开山口洋市和
其它地区人们的支持。”她
如是说。

她希望三清灵院的存
在能够作为宗教景点的标
志，并推动山口洋的发展计
划。

“三清灵院的建设不只
是 为 了 石 角 Tanjung Batu
Harapan 的人们，而是为了
三 教 信 徒 和 广 大 人 民 群
众。最重要的是能够使得
任何人都可以在这里进行
祈祷活动，而不是在他们之
间做出区分。“她如是说。

三清灵院的坛主 黄法
革（Bong Fab Ket 译音）在致
词中，对寺庙能够按时竣工
以及山口样市市长亲自主
持开幕仪式表示感谢。

“我们感谢所有出席的
嘉宾，特别是山口洋市市长
蔡翠媚和捐助者们。没有
大家的支持帮助，这座三清
灵院将不会有今天的宏伟
壮丽。我们也十分感谢在
山口洋的和山口洋以外全
体信徒和三清法坛，提供了
非常多的帮助，无论是在道
义上还是在物质上。“他总
结道。

(FP)/史蒂芬报道

蔡翠媚为三清灵院主持落成启用典礼

【本报万隆讯】7 月 29 日，印
华作协资深名誉主席李顺南令
夫人邝安琪不幸于 7 月 29 日离
世，于 8 月 1 日从万隆渤良安殡
仪馆出发，安葬于加拉横坟场。

印华作协万隆分会领导高鹰、洪
念娟、王羽与作协总部代表一道前往
吊丧并致送香仪。香港东瑞与蔡瑞
芬伉俪、牙律张春娥与苏甲巫眉李友
珍，皆托送香仪表示轸悼。

前 往 吊 唁 的 基 督 教 教 友 及
其他宾客约计 70 多人。李顺南
名 誉 主 席 因 中 风 住 院 ，未 克 出
席。 （本报记者幸一舟报道）

李顺南夫人邝安琪离世作协文友们致悼
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